## SE INCREMENTAN ENFERMEDADES

## Exigen agua digna en Chiapas

## DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Ayer, decenas de personas salieron a las calles de San Cristóbal de las Casas, en Chiapas, para exigir al gobierno municipal agua limpia, luego del incremento de contagios por hepatitis A, tifoidea y otras enfermedades en los últimos meses.

"Que tenga cloro el agua no tiene nada, eso es mentira que están clorando el agua el SAPAM es mentira, no está clorando, porque nosotros conocemos cuando viene clorada el agua se ve luego", denunció un protestante.

San Cristóbal de las Casas es el municipio que más casos ha registrado, al menos cinco personas presentaron malestares estomacales y al realizarles estudios se detectó hepatitis A.

"Hemos tenido nada más cinco casos reportados, de pacientes con hepatitis A, pero sabemos que tal vez la población se va a médicos privados y es donde están detectando los casos", aseguró.



Foto: Cuartoscuro

Vecinos de San Cristóbal de las Casas marcharon para exigir agua potable a las autoridades.